

オシャレは足元から・・・
タイヤ交換と一緒に、
ホイールもキレイに！

アイコさん(31歳・主婦)
車種:軽自動車 車両歴:3ヶ月
洗車:たまに自分で洗車 性格:ズボラ、のーんき

はつ、そんなことよりクルマのタイヤ交換しに行かなきゃ～！
しかし、靴が汚い！イケメンも半減ね・・・
あら♥イケメン♥ そろそろクルマの冬支度しなくちゃね～
お預かりしている間にホイールコーティングをしておきましょうか？ピッカピカになりますよ！
足元（ホイール）が汚れている～ キーパーくん、タイヤ交換お願い～！ああっ！
どうしましたっ？！ いらっしゃいませ♪
心もキレイに洗われたわ～ ありがとうございます♪
アイコさん、今月お誕生日でしたよね？ホイールコーティングやっておきました！
ぜひ、お願ひ！…あ、でも冬用のタイヤはホイール汚いまだわ…

タイヤ交換した時にホイールコーティングを頼んでおけば、次のタイヤ交換の季節に、ピカピカの足元でスタートできます！もちろん普段のお手入れに加えてもOK！オシャレ度がぐんとアップしますよ。

KeePer
COATING FOR SMART CAR LIFE

キレイに乗るって、かっこいい！



一番人気
クリスタルキーパー CRYSTAL Keypa

透き通るガラス被膜で1年に1回、
新車に戻る新しいカーライフの形。

1年間 洗車だけ、ノーメンテナンス。

時間: 2時間 (洗車時間含む)

KeePer だけの特殊な2層構造で、ボディを守ります。
「美しいツヤ」「汚れにくさ」でとても人気があります。



ブレーキから出る汚れや、
泥汚れから、しっかりと守ります。
ホイールコーティング

耐熱性・防汚性に優れた[ガラス系コーティング剤]で、
ホイールをきっちりガード。

時間: 40分~



たよ！エンジンをかけてもらつたら、また音がいい！感激しきりの僕を見てオーナーさんが「これ売つてもいいよ」って。値段を聞いたら、買おう思つていた288GTOと同じだつて言うじゃないですか。まったく考へていなかつた展開だつたんですね。こりやもう、買うしかないなつて思いましたね。288GTOを買つたために持つて行つた現金をその場で払つて帰つきました。一世一代の衝動買います（笑）。ただ、そのミウラはナンバープレートを付けたことが無かつたので、日本で乗るための手続きをするのに1ヶ月ほどかかりました。それで初めて乗つたんですが、とにかく調子が悪いのなんの。家に着くまでに道路の真ん中でエンストしてしまつたんですよ。それで、内心少しがっかりしました。最初のフェラーリがいい車だったギャップもあつたんでしょうけど、格好がいいから、まあいいやと思つてしまふ乗つてから、知人に腕のいい整備士を紹介してもらつたんです。格好がいいから、まあいいやと思つてしまふ乗つてから、知人に腕のいい整備士を紹介してもらつたんですよ。その人に見てもらうようになつてからは、全く別の車になりました。それ以来一度もぐずつたことがない。「古い車に乗つていると調子を整える維持が大変でしょ？」なんて言われます。幸運なことに僕はまったく手を焼いていません。もう12年間乗つていますが、一度も壊れただことがないんです。

車間距離を保つて乗つてますからね。僕に限らず日本人は車を大切にしますね。だから海外のバイヤーが言うように乗つたような車が走つていたことを。本当に車検通つたのか？って感じ。

ラジコンの知識が実際の車にも活かされています

野球の成績が思わしくなつてから封印している趣味のひとつにラジコンレースがあります。かつては全日本選手権にも参戦したり、山崎武司と一緒に「山山杯」というレースを主催していました。実際の車は安全運転がモットーですが、ラジコンはとんでもなく無しで済みますからね（笑）。ピードを追求します。コースアウトやクラッシュしても、自分にはかすり傷ひとつ無しで済みますからね（笑）。でも、ラジコンを始めたおかげで、車のメカニズムにすいぶん詳しくなりました。サスペンションや重量バランスも全部自分でやるから、実際の車に乗ついても「あつ、〇〇の調子が悪いな」って分かるんですよ。

思つたことは一度もない
今後も野球に関わり続けます

今期限りで現役を引退しますが、野球を辞めたいと思つたことはないし、今でもやりたと思っています。でも、10年前くらいから「もう辞めなきや」と毎シーズン考えていました。これまで、チームが勝つために試合をしてきたので自分の記録のために野球を続けるのは、自分の主義に反しますし、シーズン中に1勝もできない50歳の投手は辞めるべきだと踏ん切りをつけたんです。

小さい頃から野球をして来て、よくここまで長い間続けてこられたなど自分でも感心します。そんな自分だからこそ、子どもたちに伝えたいのは、一

度やると決めたからには、とにかくやりきることを大切にしてほしい。小学校卒業まで、中学校卒業までとか。目標を立てたら最後まで頑張る。途中で辞めると絶対に悔いが残るからね。それに、何かに専念できる期間で意外と短いんですね。大人になつて初めて気づくんですが、他にやらなきゃいけないことがどんどん出てくる。だから好きなことができるうちに、思い切り打ち込んでほしいです。そうした時期に結ばれた仲間は、一生の友にもなりますからね。

僕は同世代の人たちに「中年の星」と言われて、すいぶん応援してもらいました。だから現役選手を引退したこれからは、今までの野球人生で得た経験を、多くの人に伝えて行きたいと思っています。

